



Konstanzer Mittelmeer-Plattform Forschungskolloquium

Universität
Konstanz

Wintersemester 2022/23

Mi 15.15-16.45 | G 308

- | | |
|--|---|
| 09.11. | Laurent Schmidt (Konstanz) : Graben - Sammeln - Ausstellen: Archäologie als transimperiale Wissenschaft des langen 19. Jahrhunderts |
| 16.11. | Lena Maier-Maidl (Konstanz) : Parallelle Mobilitäten: Deutscher Tourismus und mediterrane Arbeitsmigration in der Nachkriegszeit |
| 30.11. | Severin Steinberger (Konstanz) : Die Erinnerung an den italienischen Kolonialismus anhand einer vergleichenden Literaturanalyse |
| 07.12.
Digital Intern | DFG-Netzwerk Modernes Mittelmeer:
Writing the Modern Mediterranean |
| 13.12.
Di 17-18.30
Digital | Pamela Ballinger (Ann Arbor) : Materializing Mussolini's Mediterranean (gemeinsam mit dem Colloquium Modern History und dem Zentrum für Kulturwissenschaftliche Forschung) |
| 14.12.
10-11.30
Hybrid ZT 1201 | Feđa Milojević, Goran Bilogrivić, Vjeran Brezak, Lovro Kralj (Rijeka) : The Eastern Adriatic and its Hinterland in a Regional Context: Studying and Researching at the Department of History, University of Rijeka |
| 20.12.
Di 17-18:30 | Claudia Gatzka (Freiburg) : Eine ‚europäische‘ Destination? Imperiale Vergleichskommunikation im Ägypten-Tourismus, ca. 1840–1914 (gemeinsam mit dem Colloquium Modern History) |
| 10.01.
Di 17-18.30 | Arie Dubnov (Washington Berlin) : Dreamers of the Third Temple: Zionism in the Age of Imperial Federalism, 1903-1956 (gemeinsam mit dem Colloquium Modern History) |
| 11.01. | Markus Messling (Saarbrücken) : Die algerische Erfahrung: Fanon, Derrida, Bourdieu und der andere Blick auf Europa |
| 17.01.
Di 17-18:30 | Daniel Tödt (Konstanz Marseille) : Black Maritime Workers and the African Mediterranean (gemeinsam mit dem Colloquium Modern History) |
| 25.01.
Digital Intern | Jovo Miladinović (Konstanz) : Between the Sea, Coast, and Hinterlands: Territorializing the Southern Adriatic (1760-1860) |
| 07.02.
Di 17-18.30 | Bianca Gaudenzi (Konstanz Rom) : The “Return of Beauty?” The Politics of Cultural Restitution in Italy, the Federal Republic of Germany and Austria, 1945-2001 (gemeinsam mit dem Colloquium Modern History) |
| 08.02.
Digital Intern | Konstanzer Mittelmeer-Plattform:
Teaching Mediterranean History |